



LE MESSENGER CANADIEN

DU

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

VOL. III

MONTRÉAL, NOVEMBRE 1894

NO. 11

Intention générale du mois de Novembre 1894

PRÉSENTÉE PAR LE CARDINAL VICAIRE, BÉNIE PAR LE PAPPE

Les Missions catholiques en Grèce et en Turquie.

NOUS avons prié, durant tout le mois de septembre, pour *les illustres Eglise de l'Orient*. Mais voici que les persistants appels du Souverain Pontife attirent, tout de nouveau, notre attention sur le retour tant désiré de ces chères Eglises orientales à l'unité parfaite de la foi et de l'amour. C'est aussi ce que nous demande le récent Congrès eucharistique tenu à Reims.

“Jadis, dit Mgr Péchenard, la haine et les luttes politiques avaient brisé la chaîne d'union entre l'Orient et l'Occident. L'amour vient d'en rapprocher les anneaux séparés. Les pèlerinages de pénitence à Jérusalem, douze fois renouvelés, ont profondément édifié les Orientaux; la prière suppliante qui n'a cessé de monter vers le ciel a attiré des flots de grâce; et la sagesse de Léon XIII et de son Légat a préparé les voies à la réunion définitive des Eglises.